

Guardia de José Luis Catalá.

Domingo 01 de diciembre de 2019, a las 12:00 horas.

01. Se dio de baja la asociada 550 porque se va de Masías por temas de su edad. Nos lo comunicó por teléfono.

02. Pasó el asociado 399 a comentar cuestiones sobre el barrio: Contenedores de basura de difícil uso, falta de recogida de restos de poda, falta de cuidado de calles en Masías, etc. Como ejemplo comenta la farola del cruce de la calle 156 con 135 (donde arranca el camino viejo de Bétera) que tras un accidente de coches hace años, perdió la luminaria. El báculo sigue allí pero sin luminaria en un cruce peligroso donde hace falta luz.

03. El asociado 341 pasó a pagar la cuota de 2019 (25 €) y seguimos comentando temas del barrio.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados sólo publicamos su número de asociado.
- El resto de datos tomados lo archivamos en las hojas originales de toma de datos de las guardias.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.